## **Theater-AG**

Am vergangenen Freitag trafen sich zum ersten Mal theaterbegeisterte Dritt- und Viertklässler mit Frau Melanie Müller vom Theaterkarren e.V. Rudersberg im Musiksaal der Grundschule Steinenberg.

Anlass war der Start einer Kooperation zwischen dem Theaterkarren e.V. und der Grundschule.

Der erste Probentermin war ein "Schnuppertermin", bei dem sich Frau Müller und die Kinder kennenlernten und ein erster Eindruck vom Schauspielern vermittelt wurde. Auch Herr Kappler, der Vorstand des Vereins, war anwesend, um die Kinder zu begrüßen.

Mit viel Freude beteiligten sich alle Kinder an den zunächst spielerischen und schauspielerischen Aktionen. Erste Talente zeigten sich bereits jetzt. © Ziel der Kooperation ist eine Aufführung des Theaterstücks im Juni 2025. Wir freuen uns sehr, dass diese Kooperation stattfindet und erwarten schon heute mit Spannung die 1. Aufführung.

